

全国大会出場壮行式(12月15日)

12月25日(土)～27日(月)東京都ナショナルトレーニングセンターで行われた全日本新体操研修会兼選抜選手競技会に、住吉麻生さん(下原・南小学校6年生)が出席されました。この大会は将来のオリンピック選手になれる選手を発掘するためJOC(日本オリンピック委員会)が行うもので、全国から選抜された19人による強化練習と競技会が開催され、麻生さんは中国地区の代表として出場されました。



男子テニス部員がボランティアで清掃

12月12日(日)、鏡野中学校ソフトテニス男子部員が役場前の県道及び歩道の落ち葉を掃除しました。これは、クラブ活動の一環として毎年行っているもので、朝早くから一生懸命に汗を流していました。



この落ち葉は、腐葉土として再利用されるそうです。

奥津保育園で発表会が行なわれました

12月4日(土)、午前9時から奥津保育園で発表会が行なわれ、園児がかわいらしい踊りや劇を披露しました。

最初はみんな緊張した様子でしたが、以前から一生懸命に練習したことを思い出して、精一杯がんばりました。体いっぱい舞台いっぱい元気な奥津保育園発表会でした。



鏡野いきいき生活体験宿

11月30日から4泊5日の日程で、スポーツロτζジかがみにおいて「鏡野いきいき生活体験宿」が実施されました。この体験宿は、子ども達が宿泊を伴う集団生活や食事作り等により、自立心や協調性を学ぶために実施されるもので、町内小学校の5、6年生22名が参加しました。

